

TRENDCOLORS

2016



Favorite Trendcolors

Mit frischen neuen Farben von ILAG setzen Sie auch 2016 die richtigen Impulse. Zum Beispiel Serenity und Rose Quartz, zwei weiche Pastelltöne die aktuell von Pantone zu den Farben des Jahres gekürt wurden und uns inspiriert haben, die Farbtöne in unsere Palette aufzunehmen. Ebenso Lilac Grey, Pearl Gold und Snorkel Blue – angeregt aus der Welt der Mode – sind diese Töne als Beschichtungen mindestens ebenso anziehend. Bei Pfannen und Töpfen erhältlich in der bekannten ULTIMATE-Qualität, bei Backformen im Coil-Verfahren als Standard PES/PTFE-Zweischichtsystem oder verstärkt als Resist-Variante. Beschichtete Backformen und elektrische Küchengeräteile werden im Spritzverfahren aufgetragen. Applikation von Uni-Farben als Einschicht-, Metallic-Farbtöne als Zweischicht-System – basierend auf Silikon-Polyester.

Die neuen Farben von ILAG: Immer in Bewegung, immer im Trend!

In 2016 you will set again a mark with the fresh new colors from ILAG. For example, Serenity and Rose Quartz, two soft pastel shades that were chosen as colors of the year by Pantone, have inspired us to include these hues in our choice of colors. Likewise, our colors Lilac Grey, Gold Pearl and Snorkel Blue are at least as appealing for coatings as they are for fashion. For pots and pans available in the known ULTIMATE quality and for Coil coated baking molds as a standard PES/PTFE two-coat system or the reinforced Resist-version. Coatings for baking molds and parts of electrical appliances can be applied in the spray process on a silicon-polyester-basis. There are single color one-coat systems or two-coat systems with metallic effects available.

The new colors of ILAG: Always in motion, always in fashion!

SERENITY BLUE METALLIC



LILAC GREY METALLIC

ROSE QUARTZ METALLIC



PEARL GOLD METALLIC

SNORKEL BLUE METALLIC

Leichte Farbabweichungen zum Original möglich.
Minor color deviations in comparison
with the original might appear.



ILAG – CHINA
ILAG – HONGKONG
ILAG – IBERIA
ILAG – INDIA
ILAG – IRAN

ILAG – SOUTH KOREA
ILAG – SOUTH AMERICA
ILAG – SOUTH EAST ASIA
ILAG – TURKEY
ILAG – USA

Die genauen Kontaktdaten entnehmen Sie bitte unserer Webseite:
For detailed information please refer to our website:
www.ilag.ch



Industrielack AG
Wangen (Switzerland)
e-mail: info@ilag.ch

Tel.: +41 55 451 29 29
Fax: +41 55 451 29 99



ILAG High Performance Coatings (Shanghai) Co. Ltd.
Shanghai (P.R.China)
e-mail: info@ilag.com.cn

Tel.: +86 21 5165 13 82
Fax: +86 21 5165 13 89



ILAG USA Inc.
St. John, Indiana (USA)
e-mail: info@ilag.ch

Tel.: +1 219 713 45 97
Fax: +1 219 558 07 38